

学年の様子 3年

2025年7月

◎国語「書写」



2年生までの「書写」では、硬筆の学習が主でしたが、3年生からは習字道具を使った「毛筆」の学習が始まりました。初めて扱う筆や墨の扱いに気を付けながら、集中して取り組む姿勢が見られました。

筆を使う練習では、練習用紙に書かれた下書きをなぞって直線や曲線を書いていきました。回数を重ねるごとに筆の扱い方が上達していき、子どもたちも自分の成長を感じていました。筆で書く時の力加減を工夫しながら楽しそうに取り組んでいました。

学年の様子 3年

2025年6月

◎社会科見学



社会科見学で大田区内巡りをしました。これまで社会科の時間に、大田区の様子について学習してきました。大田市場や池上本門寺など様々な場所へ行き、「大田市場にはたくさんの品物が運ばれてくるんだ。」、「トラックターミナルには1日3000台もトラックが入ってくるなんてすごい。」と学習したことを再確認していました。こどもたちはメモを取ったり質問をしたりと、教科書だけでは学べないことをしっかりと学習することができました。

学年の様子 3年

2025年5月

◎運動会



3年生は山形県の民謡である花笠音頭を演じます。テーマは、「強く、華やかに！」です。最初は、花笠を使って踊ることを難しく感じていましたが、練習を重ねるうちに、上手に踊ることができるようになりました。

掛け声の「やっしょう、まかしょ、山王小！」には「やりましょう、まかせてください！」の意味が込められています。こどもたちの元気な掛け声と合わせて、最後に花笠で作る「100」「山王」の文字もお楽しみください。

学年の様子 3年

2025年4月

◎理科「春の生き物」



3年生になり、理科と社会の学習が始まりました。理科「春の生き物」の学習では、身近な自然の様子を調べます。2年生の生活科と似ているところもありますが、大きく違うのは、「形・色・大きさ」に注目して、他の生き物と比べながら観察するところです。虫めがねを使って、花や葉の様子を観察することで、それぞれの形の違いに気付きました。様々な自然に触れて理科の学習を楽しんでほしいです。